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农业部长在华盛顿展示印尼咖啡和农产品
提高农产质量可扩大进入国际市场

（本报讯）农产品和
衍生产品的质量对于打入
国际市场很重要，农业部
长表示，它正在推动上游
和下游部门的农民能够提
供更好的产品。

                
“技术和创新是发展

可持续农业和粮食系统的
主要关键，”农业部长夏

鲁尔（Syahrul Yasin Limpo 
）说，正如该部发布的新
闻稿所引述的那样。

             
农 业 部 长 周 二 下 午

在 华 盛 顿 举 行 的 印 尼 咖
啡、水果、花卉栽培展示 
(ODICOFF One Day with 
Indonesian Coffee, Fruits, 
Floriculture) 活动上发表讲

话。
             
印尼咖啡、水果、花

卉栽培种植 (ODICOFF)是
各国推动农产品出口的巡
回活动，今年由农业部农
业设施和基础设施总局主
办。

           
该部农业基础设施和

设施总干事Ali Jamil表示，
印尼咖啡是国际市场上抢
手的商品，各种企业都对
印尼特色咖啡的潜力发展
表示了兴趣。Ali 说，其中
一项业务是 PT Java Preanger 
Lestari Mandiri (JPLM)，该
公司在该部的指导下，通
过高地地区综合农业系统
开发计划进行。

             
高地是印度尼西亚与

国际农业发展基金和伊斯
兰开发银行合作的项目，

重点关注高地地区的综合
农业活动。这些活动包括
农场内和农场外，以提高
农民的生产力和收入。

          
“ 该 计 划 有 四 个 组

成部分。首先，提高生产
力并建立粮食弹性。第二
个 组 成 部 分 是 发 展 农 业
综 合 企 业 ， 增 加 农 民 收
入，”Ali 说。“第三个组
成部分是加强制度体系，
最后一个组成部分是项目
管理。”

 
Ali表示，JPLM 在

西爪哇万隆县管理着一家
咖啡公司，这为多个国家
开辟了市场机会。“我们
的农民必须有能力出口咖
啡。澳大利亚、日本、摩
洛哥、土耳其以及欧洲和
加勒比地区等国家对我们
的 农 产 品 欢 迎 和 开 放 市

场。”他说。“例如，土
耳其是所有产品进入北非
和欧洲的营销门户。”Ali 
补充说，万隆的咖啡发展
是正确的。“为了提高爪
哇咖啡的产量和质量，上
游咖啡的开发是通过使用
经过认证的优质种子，实
施良好和环保的农业和制
造 实 践 来 实 现 的 ， ” 他
说。

            
阿里说，万隆的咖啡

种植园是与国有林园公司
（PT Perhutani）合作开发
的，后者通过林业村公共
机构 (LMDH) 机制提供土
地。

            
“通过这种方式，可

持续咖啡生产将与森林保
护和最大限度地减少森林
砍伐和退化齐头并进，”
他说。（莉丽）

农业部农业基础设施和设施总干事 Ali Jamil（
左）、秘书长 Kasdi Subagyono（左二）和农业部
长 Syahrul Yasin Limpo 在华盛顿文使馆街与印
度尼西亚咖啡、水果、花卉（ODICOFF）于 10 月 
10 日星期二共度一日。

巴厘G-20 峰会将提高酒店入住率
东爪哇、日惹、苏西等地积极吸引旅客

（ 本 报 讯 ） G 2 0 巴
厘岛峰会的举办预计将
增加酒店客房入住率高
达 30%。

             
G i a n y a r 县 的 印 度

尼 西 亚 酒 店 和 餐 厅 协
会主席 Pande Mahayana 
Adityawarman非常乐观
地认为，即将到来的11
月 G-20 峰会能够将酒店
客房入住率提高 30%。

             
“ 我 乐 观 地 认

为，11 月的 G-20 活动
将能够将 Gianyar 的酒

店客房入住率提高 30%
，”Pande Adit 昨天表
示。

          
根 据 他 的 计 算 ，

数千名代表，尤其是受
邀前往巴厘岛的家庭团
体，肯定会留在努沙杜
瓦地区之外。

          
一 些 替 代 方 案

是Kuta、 Seminyak、 
Canggu和 Gianyar县，它
们是受欢迎的乌布旅游
区的中流砥柱。

        

此外，11月被称为
巴厘岛游客访问量低的
月份。 “在目前新冠病
毒尚未结束的情况下，
如果没有重大事件，11 
月份酒店客房入住率可
能在 20% 左右。但是，
随着 G-20 活动，酒店
入住率的潜力会增加可
能高达 50% 或提高 30%
，”他继续说道。

一 些 地 区 还 举
办 了 各 种 活 动 来 加 强
旅 游 业 。 东 爪 哇 省 政
府 举 办 “ 滿 者 伯 夷 ”
（Majapahit ）旅游展。
东爪哇旅游商务会议达
成交易额超过5.87亿印尼
盾。

           
在 西 苏 门 答

腊，Pasaman 县政政府正
在探索与Mentawai群岛
县政政府在旅游领域的

合作。

P a s a m a n 副 县 长
S a b a r 说 ， 需 要 加 强
促 销 和 旅 游 套 餐 的 计
划。因此，有必要结合 
Pasaman-Mentawai 旅游
配套，以增加两区旅游
的吸引力。

             
在 东 努 沙 登 加

拉，Super Air Jet 航空公
司 昨 天 开 通 了 泗 水 - 古
邦Kupang-泗水的首航
航班。根据计划，Super 
Air Jet 还将在 10 月 19 日
开通泗水-Labuan Bajo-泗
水的新航线。

             
 Super Air Jet 总裁 Ari 

Azhari 表示，新航线的
开通是为了鼓励更多游
客前往古邦（Kupang）
和Labuan Bajo超级优先
目的地。飞往 东努省的

航班使用空客 320-200，
可容纳 180 个座位，载
客率为 80%-90%。

体育旅游
许 多 地 区 开 始 着

眼于体育旅游以吸引游
客。 其中之一是日惹
特区（DIY）。日惹旅
游办公室负责人 Singgih 
Raharjo 表示，日惹能够
很好地组织体育旅游，
从跑步、骑自行车到航
空运动。

           
西 苏 门 答 腊 的 

Tanah Datar 县则不同。 
今年 10 月 16 日至 17 日，
该地区再次举办了 Alek 
Anak Nagari Pacu Kuda 赛
马公开赛和传统赛。 由
于新冠病毒，赛马活动
本来成为西苏门答腊波
达西的永久议程，已中
断两年。（莉丽）


